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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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「 第１１９回例会５５年１０月３０日（木）晴第125号
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー中西功君「奉仕の理想」

ましたポールハリスフェローに，伊藤(正)会員，

富沢会員，布施会員，準フェローに，北砂会員，
伊藤（英）会員，鈴木会員，有沢会員の４名を
正式になってもらいました。７名の方のこ協力
有難うございました。
３加藤ガバナー訪問と同じくして，人会される，

御二人の新会員が居り記念すべき日となるわけ
で，二人のため意義ある日であると喜んで居り

ます。本日は最初４名の方が予定されて居りま
したが，２名の方がよんどころ無い用事のため
次回より入会ということで，本日は２名の方を
紹介致します。先づ高橋政勝さんを紹介致しま
す。古木会員「ガバナー公式訪問のめでたいと
きご入会されました，高橋さんです。大和市上
草柳に生まれ，その後当地で育ち,学校卒業後，
市役所に奉職され重責におりましたが，地域住
民の要望により上草柳に郵便局を設置された方
です。その傍ら子供会の役員,PTAの会長，
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加藤進治ガバナー公式訪問
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上坂信夫君（東京港南),高寿昌良君(横浜田園)，
田島光治君（藤沢），古郡孔文君（綾瀬），荒城
義文君（座間），鈴木竹次郎君，星幸男君，村田
幸大君,村田仁君,入内嶋和夫君,柴田信一君（大
和）へ
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1加藤ガバナーは，お体が悪いとお伺いしました
が，快方に向いご多忙中にも拘わず当クラブの
ためにご来会下さり深甚なる謝意を申し上げま

す。ガバナーは詩人であり，哲人であり，自由
人であり，本日は天も味方をして，すばらしい
晴天となり非常にうれしく思います。
2先週クラブ協議会で財団委員長より発表があり 次 週 予 定 1 1 月 1 ３ B

卓話永野清治氏（大和RC)
ノーク、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ
。．更

伊 藤 正 男 、 ’ ？ １有沢長谷川:藤田"」
＃

毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 Ｉ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員

ノ会和市中央１-５-
大和市商工会館内
電話0462(63)7926
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出 席 数
３５名

出 席 率
１００％

前回の修正
１００％

本日のプログラム１１月６日
クラブフォーラム「国際奉仕について」上田利久君



等地域の為に努力されている方でございます。
正にロータリー会員としてすばらしい方である
と推薦させていただきました。本人も一生懸命
勉強してロータリアンになりたいとのお気持で
あると思います｡｣高橋氏「ご紹介いただきまし
た高橋でございます。未熟ではございますが，
皆様方と仲よく，やって行きたいと思います。
宜しくご指導の程お願い致します。」次に，
二見長幸さんをご紹介致します。伊藤(英)会員
「お生まれは上草柳でございます。４４年関東学
院を出られ，５１年まで県経済連に勤務され，５１
年４月から，上草柳で果樹の栽培，栗，梅，し
いたけ等を栽培して居ります｡」二見氏｢若輩者
でございますが，皆様の仲間に入れていただき
こ､指導，ご鞭達の程をお願い申し上げます｡」

蕊議議籍；
1新会員が増えて，皆さんと楽しく，仲よくやっ
て行きたいと思いますので宜しくお願いします。
2.ガバナーをお迎えしてのクラブ協議会は例会後
２階の会議室で行いますので，全員お集まり下
さい。時間は1.40～3.30p.mまでの予定です6

3.12月６日に大和クラブと家族合同例会を行いま

す。場所は横浜東急ホテルの予定でございます。
１１月６日に大和クラブの会長，幹事，親睦委員

長と当クラブの同じメンバーで打合せ会を開き
ますので，会員の協力で有意義な会にしたいと
思いますので，出し物等，作戦を練っておいて
下さい。いづれ親睦委員会からお願いすると思
いますのでご協力をお願い致します。

ため，何かいいことをやって行きたいと思いま
すのでご協力の程お願い致し．ます。

ガバナー公式訪問の挨拶
加藤進治ガバナー

斉藤分区代理のガバナー紹介
ガバナーは神奈川県の足柄上郡中井町の御出身

であります。大正７年のお生まれです。中島飛行
機，日米工業の常務を経られ現在アポロ石油(株）
の社長に就任されておられます。その間，ロータ
リー以外に，横浜商工会議所とか，アラブ経済文
化交流会とかの委員長，役員等を歴任されて，ロ
ータリー歴は，昭和37年に横浜RCに入会され，

会長幹事，分区代理等を経て，一番有名なのは，
「ロータリーの友」の常任委員をなされ,特に「こ
の人」という人物評論の欄をお書きになり，健筆
をふるわれました。ガバナー就任以来，いろいろ
な英断を発表されて居ります。例えば公式訪問を
一日で終りにするとか，或はクラブ会報の競走を

とり止めたとか，地区大会を簡素にされたとか，
会員手帳を簡単にしたとか，等々です。今後も恐
らく，ロータリーに新風を吹き込まれる英断が次
次と打ち出されてくるのではないかと，期待され
て居る次第です。ご覧のように，直感力に秀れた
洞察力のするどい方でございます。私も何回か，
お供をして居ります中に，もう重さを測られて，
しまいまして，今年度ガバナーに服従を誓い，あ
やかりたいと思い，７月以来，オールバックにし
て来ました。皆様は，ガバナーとはめったにお会
い出来ないと思いますので，今回接触を深めてい
ただき，じっくりとガバナーの人柄に触れて頂き
たいと思います。
ガバナー挨拶
今日このクラブに参りまして，非常に注目した
ことがございます。と申しますのは，大変ビジタ
ーの方が大勢いらして，場所が場所だけに，弁当

の手配その他が大変です。ところがSAAが，み
ごとにそれを果しているのを発見しました。
SAAは一番最後に食事をして居ります。私は

これがロータリーだと思います。何よりも理屈で
はない，現実にビジターの皆様に心をつかい，そ
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義 員 裳 轆 讐
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１.本日はガバナーの公式訪問の日で，この日お祝
いをいただく幸せな方，３名がおります。
結婚記念日近藤富士男君（11月３日）
結婚記念日後藤定毅君（11月３日）
結婚記念日私鈴木です（11月３日）

２.本日入会の新会員の方は親睦委員をお願いする
わけですが，親睦活動とともに，クラブ発展の



して楽しい例会をやるように,SAAが努めてい
る。本日公式訪問でお伺いしたわけですが，もう
SAAの態度を見たら他の委員会に対するコメン
トは何も必要ではないのではないかという気もし

ます。このクラブがいかに暖かく心から接する，
これをみこ､とに今日の例会で知ることが出来まし
た。これこそ私は真のロータリーであると思いま

す。さて会長が先程から地区大会のことを話して
くれました｡3,666名の登録の皆様をお迎えして，
横浜で開くことが出来ました。このような人数は
日本では勿論，世界でも最大の参加人であると思
います。これは皆様が地区大会が会員の大会であ

ると言うことを自覚されたから，かくも大勢の方
が参加してくれ，盛大に挙行出来たと考えて居り
ます。大変有難うございました。ここで地区大会
の内論話を一寸申し上げますと，大勢の方が参加

して下さいましたので，大会費用が残りました。
これをどうすべきかと相談されました。私はこれ
は皆様にお返しすべきであると考えています。正
式に決定しましたら，幾らになるかまだわかりま
せんが，とにかくこれをお返し致します。
これを何に使うかは自由でありますが，その結

果については報告をぜひいただきたいと興味をも
って，待って居ります。多少なりともそう言うこ
とが出来たことは大会を簡素化したことによるも
のです。実は大会の前にヘルペスと言う病気に患
り，顔がとても痛く，でもがまんしてやることは
やりました。シンポジウムにも出ました。この内

容は，１２月号の「ロータリーの友」にシンポジゥ
ムのダイジェストとして載りますので，これをお

読みになり，何らかのロータリーに対する考えの
ご参考にされてはいかがと思います。大会後２週

間静養をし，まだ完全ではありませんが，それか
らクラブ公式訪問を行い，このクラブで57クラブ

目でございます。皆様と共にロータリーを語り，
ロータリーを論ずるのが私の使命であり，そして

皆様と共によりよきロータリーに向って進む，こ
れが私の考え方であります。私は２月に甲府クラ
ブでロータリー創立75周年記念講演に招待されま
した。何を話そうかと考えましたが，当会場に着

き，ちょっと見ますと，そこに「普段着のロータ
リー」と書いてありました。私はこのことを枕に
話をして講演を終えたのですが，私はこの「普段
着のロータリー」は大変私の心にピッタリでござ
います。なぜなら，ややもするとロータリーは，
モーニングを着たり，タキシードを着たり，垰を

付けているのが例会にいらしていることがありま
す。私はそうではなく，皆さんに普段着でテーブ
ルをかこみ，普段着の心で，毎週の例会にお出に

なることこれが私は基本的な例会のやり方ではな
いかと考えます。勿論，普段着というのは飾りの

上での普段着ではなく，心の普段着であります。
そして毎週仲間と一緒に，わずかな時間ですが，
語り合う，これがロータリーには必要ではないか
と思います。ロータリーはなにも特種な会合では
ありません。先程なぜSAAのことを申し上げた
かといいますと，もう既に皆様自身が普段着の気

持で接していることをはっきり確認出来たからで
あります。ロータリーはややもすると，特別な部
類の人間の集まり，特別な部類の話をする，特別
な職業を介してやると，世間では見勝ちですが，
それでは真のロータリーの道を行くことは出来ま
せん。ここにロータリーの真髄があるのではない
かと思います。皆様が普段着の心でここに集まり，
そして地域社会の皆様と一緒に，よりよき社会を
つくることであります。日本は経済大国と言われ

ております。ガバナーマンスリーにもあるように

為替レートも１ドル217円となりました。日本の
経済力を世界中は高く評価して居ります。世界中
どこへ行っても日本の経済力は現在高く評価され
ていますが，将来はどうでしょうか？これは問題
であります。会長は「人類に愛と善意を」のテー
マーをかかげています。私は極めてすばらしいタ
ーゲットだと思います。我々の経済力は今はすば

らしいが，しかしこれを永久に保つことが出来る
かどうかは，誰も保償は出来ません。我々は皆ん
なと地域社会に愛と善意を与えてゆき，それを積

み重ねていくしかないのです。それが段々大きな
輪となり，力が始めて日本の経済になり国力とな
り次代に受けつがれて行くのです。次代に受けつ
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がいものをいくら作っても，それは砂上の楼閣で

す。我々の作った基盤をずうっと長い未来に確か
に受け継がさせて行かねばなりません。コツコツ

と地味な奉仕の種を我々は播き続けていかねばな
らぬと思います。
最後に一つだけ皆様に，有名な詩をご紹介致し
ます。それは「南太平洋」という映画を作った，
オスカー・ハマーシュタインの詩です。死ぬ３日
前に書いたものです。
歌は歌わなければ歌でない。
鐘は鳴らさなければ鐘ではない。
愛はそれを心にとどめ置くべきではない。
愛は人に与えなければ愛ではない。
会長のすばらしいターゲットを見てちょっと思
い出しました。この言葉を皆様に差し上げ私のス
ピーチを終りたいと思います。

会長挨拶切々と胸に訴える人類に対す愛の話を
していただき有難うございました。SAAの二人
の姿は我々クラブ全員の心であるとご承知下さ↓も

小さなクラブでありながら大きなターゲットをか
かげているのは，会の運営に当って，皆んな平等
であり，ガバナーの申された「心と心のふれ合い
を」のように心と心とのつながりで，それが個性
的な目をもって奉仕につながって行けば，必ず世
界は永遠に平和が来るであろうと常に心の中に堅
く念じて居ります。形ある現在の状態は永遠のも
のではないのだと思います。我々が永遠に残すこ

とが出来るものは，心から心，人から人へ伝える
ことが出来る愛と善意の精神であり，そのことが
世の中に平和を栄えさせる根源であると考え，ロ
ータリアンは身をもって実践しなければならない

ということを改めて考えさせられました。心を引
き締めてこれからやって行きたいと思います。
有難うございました。
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例会に引き続き，加藤ガバナー臨席のもとに開
かれました。会長の司会で各委員長がクラブ活動

計画書についての報告をいたしました。そのあと
でガバナーより各委員長ごとにコメントをいただ

きましたのでその要旨について記載致します。
（尚先号で各委員の事業計画についての報告は
本号でのせると記してありますが，紙面の都
合で載せることが出来ませんので，重ねてお
詑びを申し上げます。事業計画については事
業計画書をご参照下さい｡）

クラブ奉仕委員会（伊藤(正)）立派な計画で申し
上げることはありません。次期会長の活躍を期待
致します。
出席委員会（近藤)100%出席は大変むづかし
いことです。遅刻，早退の問題で，手続要覧は人

間の作ったものであり，そのことを理解しなけれ
ばならない。幅広い解釈をすべきであると思いま

す。そのことで，ロータリーを薄ぺらなものには
したくありません。ロータリーは血も涙もあるク
ラブであります。人間的な幅をもって行って下さ
い。

職業分類委員会（上田）大和市はどんどん発展
している新しい市ですから，それに対応するよう

行って下さい。
クラブ会報委員会（有沢）創立２-３年のクラ
ブの会報としては立派なものです。

親睦委員会（鈴木）会報を見まして，ご婦人の
参加多く立派です。ご家族の参加出来る家族会で
なければいけません

雑誌委員会（佐藤）雑誌を大変よく読んでいる
ようで結構です。私も「ロータリーの友」の中に
色々書きましたが最近英文の「ロータリーの友」
も出ていますので出来れば読んで下さい。クリス
マスプレゼント等に利用すれば外国の人も喜んで

くれるのではないでしょうか？￥５００です。

会員選考委員会，会員増強委員会（松本，寺田）
大変なスピードで増強されていますが，これは寺
田委員長の並々ならぬ努力があり，足で会員をさ
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がすと申して居りますがこれは極めて注目すべき

発言であると思います。高く評価致します。
伯楽という馬喰が居りましたが,寺田委員長は，

伯楽となって，松本選考委員長とスクラムを組ん
で，クラブ発展に寄与して下さい。
プログラム委員会（郡司）一年分出来ているの
ですから立派なものです。しかし折角出来ている
のですからこのプログラムに魂を入れたものにし

てほしい。全員をスピーカーにしてはいかがでし
ょうか？輝けるう°ログラム委員長になって下さ
い。

広報委員会（石渡）どの委員会にも意見をし，
口を出すべきだと思います。いかにして地域社会
の住民に知らせるか，これがあなたの最大の任務

であります。
ロータリー情報委員会（伊藤(英)）会長，幹事

懇談会で新会員の教育を行っていると聞きました。
ロータリーの会員になることは出来ても，ロータ

リアンになることはむづかしい，それはとりも直
さずロータリー情報委員長の手腕です。
スマイルボックス委員会（保田）にこにこさせ
なからお金を集めること，これが一年間勤まつ君

会員の誰からも何ら不平がなかったらあなたは，
大和市会議員に立派に候補できます。
SAA(北砂）あなたのことは例会から申し上
げているのでこれ以上は蛇足で申し上げませんが，

自信をもって，やることが必要です。アメリカシ
カゴの世界大会では,SAAは赤い帽子をかぶっ
て居りました。どこに居ても目立つようにとの配

慮からです。これがSAAです。
職業奉仕委員会（大高）道徳律についての質問
ですが，道徳律を読むと東洋人にはピッタリで，
儒教から出ているものなので，実に近親感かあり
ますが，なぜ止めたかと申しますと，規定審議会
で１０%の反対があれば成立するので，私はこの審

議会に出て居りませんので何んともし難いのです
が，この為に中止になったわけです。私自身は立

派なものと思いますが，若しあなたが不満をお持
ちでしたら，規定審議会に改定案を提出してはい
かがでしょうか。そのくらいの勇気は必要です。

東洋的な哲学的な考えにはピッタリで立派なもの
だと思います。
国際奉仕委員会（上田）地道な奉仕ですが，こ
ういったことの積み重ねで行くのがロータリーで
はないかと思います。この問題はRIの方に報告
しておきます。
ロータリー財団委員会（布施）この種のものは

強制すべきではないというのが私の意見ですが，
あなたの実積はすはらしいと思います。
社会奉仕委員会（猪熊）ゴミの問題をとりあげ
たことは今迄になく注目すべきことです。職業奉
仕は内部に火を灯し，それに対して社会奉仕は外

部に火を灯す奉仕であります。
青少年奉仕委員会（土屋）たまたま若くて，青

少年委員長になったと自から自覚するところは大
変にいいことです。次の社会に貢献する青少年を
育てること，これが吾々に与えられた大きな仕事
であると思います。

米山記念奨学委員会（中西）お金を集めること
はロータリーの宿命であります。更に頑張ってく
ださい。
ガバナー公式訪問に当ってのクラブ協議会の委

員会に対するコメントは終りますが，委員長及び
会員全員の出席は喜ばしいことです。このことは
RIにも報告しておきますが，ロータリーに対し
て真剣に取り組んでいればこそ，全員の出席があ
ったのだと思います。

へ
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出来てたいへんにしあわせです。
大和RC村田（幸）会員このところ，度々お

世話になります。よろしくお願いします。
大和RC鈴木会員暫らくぶりにお邪魔します。
亀谷会長富沢幹事他会員全員より,TAKE ,

T I M E T O S E R V E , を 地 で ロ ー
タリーを率先して実践されている，加藤ガ
バナーをお迎えする喜びを，スマイルで表

現いたします。今後共ご健康に留意しなが
らますますのご発展とご家族のご健康を祈
念いたします。

伊藤副会長加藤ガバナー殿斉藤分区代理殿，
本日はご指導まことに有難うございます。

近藤（富）会員お祝いありがとうございます。
古いことなので忘れておりました。

鈴木会員結婚祝いありがとうございます。早や
２４回目の記念ですが，来年は銀婚式です。

後藤会員忘れないですみました。有難うござい
ました。今後共よろしくお願いします。

寺田会員本日は加藤ガバナーご来席のもとに２
名のご入会お目出度うございます。今後共
仲良くお願い致します。

古木会員ガバナーの公式訪問の記念すべき日に
友人の高橋政勝氏が新会員になられた事は
大変喜ばしく，スマイル致します。

高橋会員新しく会員になりました。よろしく。
伊藤（英）会員本日二見さんが入会致しました。

今後共宜しくお願い申し上げます。
二見会員本日より会員として皆様のお仲間入り

させて頂きました。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

自分のクラブをだめにする法10ケ条

1集会に出てこない。
2.出てくれば，あら捜しをする。

3.役職につくことや委員になることを断わる。
4.自分が指名されたり，任命されたりしないと，

膨れる。
5.委員になっても，会議に出ない。
6.せっかく出てきても，会議が終るまで発言しな
い……そうしておいてから，ここはこうすべき

であったなどと批評をする。
7.クラブの仕事は，なるべくなら一切しないよう
にする。そして古い信用のおける人たちが協力

して仕事をやってしまおうとすると，排他的な
やり方だといってその人たちを非難する。
8.すべて新しい企画には，会員の金の無駄遣いだ

といって反対する。
9.新しいできごとが，何もないと，役員たちには

想像力がないなどと不満を言う。
10.クラブ会報はたまにしか読まない。それでいて

何がどうなっているのかさっぱり分からないと，
こぼす。
……あるロータリー・クラブ会報より

/ ̅
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第259地区加藤進治ガバナー今日は皆様とお
逢いすることが出来嬉しく存じます。残さ
れた年度をともに楽しくすごしましょう。

東京港南RC上坂会員大変気持の良いお天気
になりました。今日も宜敷くお願いします。

横浜田園RC高寿会員お世話になります。
藤沢RC田島会員本日はお世話になります。
座間RC荒城会員時々お世話になります。
綾瀬RC古郡会員初めてお伺い致しました。

どうぞよろしくお願い致します。

大和RC星会員，村田会員本日もよろしく。
大和RC入内鴫会員いつもお世話になります。

ガバナー公式訪問の当日，メークアップが

お 願 い 〃
土屋さん方の中国留学生の自転車が粉失し
ました。どなたか古い自転車でご使用になっ
ていないのがありましたらご提供下さい。留

学生かつきみ野駅まで乗って行くため必要な
のです。是非ご協力下さるようお願致します。


